



Obras en los colegios públicos de Alcobendas: mejoras en la accesibilidad, seguridad y adecuación de los patios de infantil

10 SEPTIEMBRE 2024

ACTUALIDAD

ALCOBENDAS

La campaña de mejora de los colegios públicos de Alcobendas planificada para este verano se ha realizado en un 94%. «La falta de suministro es el principal motivo del retraso de las actuaciones que han quedado por realizar» afirman desde el Ayuntamiento.

El presupuesto que el Ayuntamiento de Alcobendas ha destinado en 2024 a estas obras de mejoras asciende a **1.250.000 euros**.

Obras de mejora

Muchas de ellas van dirigidas a la **eficiencia energética, a la accesibilidad, la seguridad y la adecuación de los patios de infantil**. Tanto las obras de más envergadura -adecuación de aseos, cambios de ventanas, mejoras en la zona de juegos... como las más pequeñas - instalación de piletas en los comedores de los CEIPs que faltaban) tienen como objetivo el bienestar de los alumnos de 3 a 12 años.

La alcaldesa de Alcobendas, ha señalado que *“apostamos por la excelencia y la educación de calidad. Para mi equipo de gobierno, un entorno seguro y agradable estimula el aprendizaje y el desarrollo de los alumnos. Por ello, es tan importante para nosotros estas obras.”*



En los colegios públicos y las escuelas infantiles

Seromal ha realizado actuaciones en todos los colegios públicos de Alcobendas y, por primera vez, en las **tres escuelas infantiles municipales**.

Cabe destacar la **mejora de los patios de infantil y las zonas terrizas** de los colegios Federico García Lorca, Valdepalitos, Gabriel y Galán y Parque de Cataluña. **Se han cambiado las ventanas** del Pabellón B del Luis Buñuel y renovado los aseos en los colegios Antonio Machado, Gabriel y Galán, Luis Buñuel y Tierno Galván.

En los colegios Antonio Machado, Emilio Casado y Miraflores se han realizado **trabajos de pintura**, e instalado fuentes de agua en el Daoiz y Velarde, Emilio Casado, Federico García Lorca, Miraflores y Valdepalitos.

Entre **otras actuaciones a destacar**, se ha mejorado el murete del cerramiento perimetral del colegio Castilla; renovado la acera de entrada al colegio Seis de Diciembre y sustituido puertas en la segunda planta del edificio principal del Emilio Casado. También se han pintado y marcado los pavimentos de juegos (baloncesto y fútbol) en tres colegios y se han sustituidos las vallas de pistas deportivas.

Mención aparte merece la iniciativa Camino al Cole que este verano ha mejorado las dársenas y zonas estanciales del Federico García Lorca y la Escuela Infantil el Cuquillo con árboles, bancos y zonas de estancia que invitan a llegar al colegio a pie. En El Cuquillo se ha sustituido la puerta de entrada y en Valdelaparra se ha instalado suelo de caucho continuo en el patio de dos años y renovado el pavimento de entrada

